



Communiqué

Tri des déchets

Focus sur les déchets qui n'ont pas leur place dans le sac taxé

Chaque année, la Ville de Lausanne lance une campagne de sensibilisation sur la thématique des déchets. En plus de sa campagne d'affichage, elle vient à la rencontre de la population, du 29 au 31 août, avec un stand d'information installé sur la place St-François pour sensibiliser au tri. Cette action de proximité a pour objectif d'informer sur les déchets qui peuvent être retirés des sacs taxés et sur les filières de recyclage.

De nombreux déchets jetés dans les sacs taxés pourraient être recyclés. La Ville a décidé de mettre cette problématique en lumière durant sa campagne de sensibilisation annuelle. C'est à travers trois *petits monstres qui n'ont pas leur place dans le sac taxé*: une bouteille en PET, une coquille d'œuf et une bouteille en verre, que la Ville attire l'attention de la population sur le tri. «Le tri n'est pas seulement une action écologique, il est également économique. En adoptant les bons gestes, les ménages lausannois peuvent économiser plusieurs sacs taxés.» précise Florence Germond, conseillère municipale en charge de la propreté urbaine.

A chaque déchet sa place

La Ville de Lausanne propose une large palette de solutions pour aider la population à trier et à valoriser ses déchets. Chaque année, elle rappelle, par le biais du calendrier des déchets, les lieux de collecte appropriés pour se débarrasser des déchets afin qu'ils suivent les bonnes filières de recyclage et de valorisation: écopoints, ramassage en porte-à-porte, déchèteries mobiles, déchèteries fixes, ressourceries, retour en magasin. Le calendrier des déchets est distribué, chaque fin d'année, dans les boîtes aux lettres des ménages et entreprises lausannoises. La population peut également consulter l'abécédaire du tri sur le site internet de la Ville ou sur l'app «Lausanne» pour connaître le mode de collecte et l'avenir de chaque type de déchet.

Rendez-vous du 29 au 31 août sur la place St-François

Comme chaque année, en plus de sa campagne d'affichage, la Ville vient à la rencontre de la population. Un stand d'information sera monté sur la place St-François du 29 au 31 août dans le but de sensibiliser et d'informer sur la thématique du tri et de la valorisation des déchets. Les passantes et passants pourront y rencontrer les équipes en charge de la gestion des déchets, se renseigner sur les lieux de collecte et les filières de recyclage, et tester leurs connaissances en participant au jeu sur le tri.

Lien vers le calendrier des déchets: www.lausanne.ch/calendrier-des-déchets

Lien vers l'abécédaire du tri: www.lausanne.ch/tri

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00
- Stéphane Beaudinot, chef du service de la propreté urbaine, tél. +41 21 315 79 11

Lausanne, le 20 août 2024